

Communiqué de presse – novembre 2024

Vincent Bernier, nouveau Directeur industriel, pour accompagner la croissance d'Atulam



L'entreprise Atulam est heureuse d'annoncer la nomination de **Vincent Bernier en tant que directeur industriel**. Fort de 30 ans d'expérience dans l'industrie de la menuiserie, Vincent Bernier apportera son expertise et son savoir-faire pour accompagner la structuration et l'accélération du développement de l'entreprise.

La création de ce poste reflète la dynamique de croissance continue d'Atulam, bâtie depuis 25 ans. Dans le cadre de ses ambitions, le fabricant de menuiseries bois sur-mesure a lancé un **plan industriel de 5 ans** visant à augmenter les capacités de production pour répondre à une demande croissante en menuiseries bois. Les priorités de ce programme incluent le **renouvellement du parc machine** et **l'évolution des gammes de produits**, afin de consolider la position d'Atulam comme acteur de référence et précurseur sur le marché de la menuiserie bois sur-mesure.



« Ce poste marque une **évolution naturelle** pour Atulam. L'expérience de Vincent va nous permettre de nous structurer et de faire grandir les équipes tout en gardant l'équilibre de notre savoir-faire. Le terme "industriel" est fort, surtout dans la menuiserie bois haut de gamme, mais il prend tout son sens dans les valeurs communes que nous partageons avec Vincent. » Nicolas Arnaud, Directeur Général

Vincent Bernier, d'origine bretonne, a débuté sa carrière en tant que Responsable de production avant de devenir Directeur d'usine puis Directeur industriel, pilotant 12 sites de production sur toute la France pendant 16 ans.

Son parcours l'a mené à piloter des projets majeurs, notamment en optimisation des flux, efficacité opérationnelle, et transformation numérique vers l'Industrie 4.0, avec pour objectif d'améliorer la sécurité, la qualité, et la performance. Parmi ses réalisations phares, Vincent a dirigé la création d'un site industriel innovant labellisé « Industrie du Futur », un modèle d'excellence opérationnelle.

Dans ses nouvelles fonctions chez Atulam, Vincent aura pour mission d'apporter une structuration industrielle tout en respectant **l'esprit artisanal** et **l'obsession de la qualité** qui définissent l'ADN de l'entreprise. Sa première tâche consistera à intégrer dans l'environnement industriel d'Atulam **une capacité unique à réaliser des projets spécifiques techniquement exigeants**, qui distinguent l'entreprise sur le marché.

« L'un de nos principaux enjeux est **d'optimiser l'intégration des menuiseries très spécifiques et complexes** au sein de notre environnement de production artisanal, afin d'en améliorer la gestion. Cette expertise, rare dans notre secteur, nous permet de relever des défis que de nombreux acteurs préfèrent désormais éviter pour des raisons industrielles, mais qui restent pour nous incontournables.

Je suis très heureux d'accueillir un professionnel aussi expérimenté et engagé. Son approche humaine et son sens du travail bien fait s'accordent parfaitement avec nos valeurs. » commente Nicolas Arnaud



Vincent Bernier partage les valeurs fondamentales d'Atulam, telles que la rigueur, la passion pour le savoir-faire, et l'épanouissement des équipes. *« Ce qui m'anime chaque jour, c'est de faire grandir les autres, de faire en sorte que les équipes se sentent meilleures et le deviennent. Chez Atulam, je retrouve un environnement qui valorise l'excellence et l'engagement, des qualités qui me sont chères. J'ai choisi Atulam parce que c'est une PME solide, où les valeurs humaines et le respect du travail bien fait sont au cœur de l'activité. »*

Ce nouveau chapitre pour Atulam et pour Vincent Bernier s'ouvre sur une vision partagée d'innovation et de croissance durable, avec pour ambition de renforcer la position de l'entreprise en tant que référence de la menuiserie bois haut de gamme.



Contact presse :
Sarah VEIBERT - Marketing & Communication
07 64 21 94 84